



Transcripción de Información de identificación en MBLEx

Narrador: Información de identificación en MBLEx. ¿Quién es? ¿Puede probarlo? ¿Dos veces? ¿Por qué es importante? Porque en el lugar de la prueba se le pedirá que presente dos documentos de identificación. Sin la identificación adecuada, no se le permitirá realizar la prueba y perderá los honorarios del examen. ¿Qué necesitará?

Primero, su identificación principal que incluya su fotografía y su firma. No debe estar vencida. Recuerde que su nombre debe coincidir con el indicado en la solicitud para presentar el MBLEx. Las formas aceptadas de identificación principal incluyen licencia de conducir de un estado o territorio de Estados Unidos emitida por el gobierno, tarjeta de identificación de un estado o territorio de Estados Unidos emitida por el gobierno, pasaporte emitido por el gobierno o certificado de naturalización de los Estados Unidos, tarjeta de registro de extranjero, tarjeta de residencia permanente, visa de residencia permanente, tarjeta de identificación militar estadounidense con firma.

Además de su identificación principal, deberá presentar una identificación secundaria que incluya su firma, no esté vencida y su nombre debe coincidir con el nombre indicado en su solicitud para presentar el MBLEx. No es necesario que su identificación secundaria incluya su fotografía. Las formas de identificación secundaria aceptadas incluyen una tarjeta del seguro social de Estados Unidos, su identificación escolar si tiene su firma, su placa de empleado firmada, su tarjeta de cajero automático (ATM) firmada, tarjeta de débito o tarjeta de crédito. Cualquiera de las identificaciones primarias también se pueden usar como identificación secundaria.

La FSMTB desea que usted tenga una experiencia exitosa con el MBLEx y se convierta en un masajista profesional, así que no cometa ninguno de los siguientes errores comunes al presentar la solicitud, que resultarán en que lo rechacen en el centro de examen y perderá la tarifa de solicitud. Estos documentos no prueban quién es usted. No acuda a un centro examinador con su certificado de nacimiento, tarjeta de la biblioteca o cualquier otra identificación que no cumpla con los requisitos para ser una forma de identificación principal o secundaria. Se le denegará el acceso.

¿Hemos dicho suficientes veces que el nombre de su identificación debe coincidir con el indicado en la solicitud para presentarse a rendir el MBLEx? Por lo tanto, si su licencia de conducir está a nombre de Robert, no se presente como Bobby. Su identificación escolar es una forma de identificación aceptable. Debe contener su firma. De no ser así, se le denegará el acceso y perderá los honorarios del examen. Si se le deniega el acceso al examen, puede volver a presentar su solicitud, pero deberá volver a pagar la tarifa del examen.



Lea el Manual del candidato. Insistimos en la importancia de conocer todas las políticas de evaluación. El asunto de la identificación es solo una de las políticas de evaluación que debe conocer. La ignorancia no es una excusa.

Asegúrese de tener las formas de identificación adecuadas antes de presentar su solicitud para presentar el MBLEx. Verifique la exactitud de la ortografía de su nombre en su autorización para presentar la prueba una vez que la reciba.

La FSMTB está para brindarle asistencia. Comuníquese con nosotros si tiene preguntas, estaremos encantados de ayudarlo. No espere hasta el último minuto para comunicarse con la FSMTB si tiene problemas con su nombre o identificación. Así es como puede encontrarnos. Nos comunicaremos con usted principalmente por correo electrónico. Si desea obtener más información sobre la identificación, consulte el Manual del candidato del MBLEx, que se puede descargar gratis en el sitio web de la FSMTB en FSMTB.org.